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CITTA’ DI TORINO 
PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO DELLA  CIRCOSCRIZIONE 8 

28 LUGLIO 2016 
 
 
Il Consiglio di Circoscrizione 8 convocato nelle prescritte forme, in I 
convocazione per la seduta del 28 LUGLIO 2016  alle ore 19,30  presenti 
nell’aula consiliare del Centro Civico, in Torino, Corso Corsica n. 55, oltre il   
Presidente Davide RICCA, i Consiglieri: 
 
AIME Luca – BERNO Fulvio – BORELLO Rosario –  D’ALESSIO Luca – 
DELPERO Stefano - DEMASI Andrea – FRANCONE Vittorio – GIARETTO 
Massimo – LOI CARTA Alberto – LUPI Alessandro – MARRAS Oliviero - 
MIANO Massimiliano – OMAR SHEIKH ESAHAQ Suad – PAGLIERO 
Giovanni –- PASQUALI Raffaella - PETRACIN Noemi.  
 
In totale con il  Presidente n° 17 Consiglieri. 
 
Risultano assenti i Consiglieri: D’Agostino, Fichera, Germano, Guggino, Montaruli, Palumbo, 

Parmentola, Pera. 
 
 

Con l’assistenza del Segretario:  Dr. Italo FRASCAROLI 
 
ha adottato in 
 

SEDUTA PUBBLICA 
 
 
Il presente provvedimento così indicato all’ordine del giorno: 
 
 
C.8 –  Ordine del giorno relativo a: No alla chiusura e/o trasferimento dell’Ospedale 

Oftalmico. 
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CITTA’ DI TORINO 
CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 8 

ORDINE DEL GIORNO 
 
OGGETTO:  No alla chiusura e/o trasferimento dell’Ospedale Of talmico. 
  
Il Consiglio della  Circoscrizione 8 
 

PREMESSO 
 
Che la delibera 1-600 del 19 novembre del 2014 relativa alla “Revisione della Rete 
ospedaliera della Regione Piemonte” ha previsto la cancellazione dell’Ospedale Oftalmico; 
 

CONSIDERATO 
 

• Che la Direzione Generale e l’Assessorato alla Sanità avevano previsto il 
trasferimento dell’Oftalmico all’Ospedale Molinette e all’Ospedale San Giovanni 
Bosco di Torino; 

• Che sono state raccolte decine di migliaia di cittadini che si sono opposte al 
trasferimento di cui sopra, con dibattiti-manifestazioni e convegni che illustravano 
“la discrasia” di tale scelta; 

• Che lo stesso Presidente del Consiglio Regionale si è espresso per uno 
spostamento della data del trasferimento almeno fino alla definitiva costruzione 
della Città della Salute, che allo stato attuale è ancora “un mero progetto solo 
cartaceo”; 

 
RILEVATO ANCORA 

 
• Che durante l’ultima campagna elettorale per le elezioni comunali a Torino, quasi 

tutte le forze politiche, si erano dette disponibili a rivedere quanto stabilito in 
premessa; 

• Che nel frattempo sono arrivati altri riconoscimenti a livello Europeo per le 
competenze e le professionalità che operano all’interno dell’attuale struttura di Via 
Juvarra; 

• Che gli oltre 50.000 passaggi in Pronto Soccorso, i 14.000 interventi chirurgici e le 
oltre 60.000 visite ambulatoriali che sono state effettuate nel 2014, con incrementi 
nell’anno 2016, sono un dato di fatto incontrovertibile; 

 
CONSIDERATO ANCORA 

 
• Che i tempi per prenotare visite specialistiche oculistiche, esami strumentali ecc. 

sono ancora troppo lunghi e che uno “smembramento” così come prospettato li 
“dilaterebbe” ulteriormente; 

• Che numerosi cittadini della nostra Circoscrizione usufruiscono delle prestazioni 
specialistiche all’interno del suddetto Ospedale Oftalmico, che per ubicazione è 
anche ottimale non solo per i residenti a nord ma per l’intera area torinese, che lo 
ritrova al centro della città e a due passi dall’unica linea di metro oggi esistente; 

 



IMPEGNA 
 
Il Presidente a richiedere al Sindaco di Torino, Chiara Appendino, di farsi parte attorea nei 
confronti del Presidente della Regione Piemonte affinché diventi immediata la previsione 
del mantenimento dell’Ospedale Oftalmico in Via Juvarra, almeno fino alla realizzazione di 
un adeguato spazio nel nuovo parco della salute, mantenendo non solo almeno 
l’articolazione sanitaria attuale indispensabile a garantire le prestazioni oggi offerte ma 
insistendo affinché siano ancora implementate nell’attuale struttura le assistenze, esami, 
visite, ecc. che vengono espletati quotidianamente, onde azzerare le liste di attesa che 
oggi sono “uno schiaffo” per coloro che abbisognano delle suddette cure specialistiche. 
 

Il presente ordine del giorno è stato votato dal Consiglio della Circoscrizione 8 con 
votazione  per alzata di mano che ha dato il seguente risultato: 

 
Presenti   17 
Votanti   17 
Voti favorevoli  17 


